

# *Jorge Arreaza: «Il n’y a ni distinction ni Prix pouvant apprécier à sa juste valeur la solidarité de Cuba»*

---



La Havane, 18 août, (RHC).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a personnellement accueilli plus de 200 médecins cubains qui appuieront la lutte contre le Covid-19 au Venezuela.

Au cours d’une modeste cérémonie, le chef de la diplomatie vénézuélienne a remercié la solidarité de Cuba.

«Il n’y a pas de distinction dans ce monde ni Prix qui puisse vraiment mettre en valeur ce que Cuba a fait, ce que les Cubains ont fait, ce qu’ont fait Fidel et tous les maîtres qui ont conçu avec lui les premiers pas de la Révolution cubaine avec au centre l’internationalisme et la solidarité. Il n’y a aucune distinction à même de l’apprécier à sa juste valeur».



**Radio Habana Cuba**